

Texto: El barrio concebido como comunidad. Reflexiones acerca de algunos supuestos presentes en la focalización de políticas asistenciales. En Cuaderno urbano N° 4, pp 75-98 Resistencia, Argentina. Diciembre , 2004.

Autora: Cristina Cravino

1. Presente brevemente la noción de comunidad y su relación con las políticas públicas, en tanto categorías centrales que toma la autora para situar su estudio.
2. Señalar las diferentes visiones sobre la *comunidad* desde su uso y estudio en las ciencias sociales.
3. Explique cómo era entendida la *comunidad folk* en tanto tipo ideal. Qué rasgos presenta desde el desarrollo de Redfield.
4. Desde la lógica de los programas sociales: ¿cómo se entiende la comunidad y qué vinculación establece con la participación?
5. Señale los actores relevantes que convergen en el uso del concepto de comunidad y qué aspectos destacan del mismo.?
6. Tomando los programas de regularización dominial qué características adquiere la visión acerca de los barrios, la relación con las organizaciones sociales en territorio, la vinculación con el poder local.
7. Describa según el análisis de la autora las lógicas presentes en las políticas sociales en cuanto al ámbito barrial, las organizaciones comunitarias y las redes sociales en su expresión territorial.